

ECONOMÍA

# Ecopetrol renueva su liderazgo en Barrancabermeja

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 - 11:42 AM — 1 minuto de lectura



[Envíanos tu denuncia o noticia](#)



### Resumen

Versión Beta

Carlos Guillermo García Londoño se retira de la Refinería de Ecopetrol tras más de 20 años, acogiéndose al Plan de Retiro Voluntario. Arturo Saldarriaga Corrales asume como gerente encargado, asegurando continuidad en los proyectos estratégicos de la empresa.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



### Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

En un giro trascendental para la industria petrolera colombiana, Carlos Guillermo García Londoño (foto), figura emblemática de la Refinería de Ecopetrol en Barrancabermeja, anunció su retiro tras más de dos décadas de servicio.

García, reconocido por su invaluable contribución al desarrollo y fortalecimiento de la refinería, ha decidido acogerse al Plan de Retiro Voluntario recientemente implementado por la compañía estatal.

Su trayectoria, marcada por una destacada experiencia en el sector de los hidrocarburos y por ocupar posiciones estratégicas clave, lo posicionó como un pilar fundamental en la operación y crecimiento de la empresa.

La salida de García representa el cierre de un ciclo y el inicio de una nueva etapa para la refinería. Sin embargo, Ecopetrol garantiza la continuidad de sus operaciones y la solidez de sus proyectos estratégicos al designar a Arturo Saldarriaga Corrales como gerente encargado.

Saldarriaga, con una amplia trayectoria en la industria y un profundo conocimiento de los procesos productivos, asume el reto de liderar la refinería en este nuevo capítulo.

El nombramiento de Saldarriaga refleja la apuesta de Ecopetrol por promover el talento interno y asegurar una transición fluida en la gerencia de la refinería.

Su experiencia en el sector lo convierte en el candidato ideal para continuar con el impulso a los proyectos en marcha y consolidar el liderazgo de la empresa en el mercado energético colombiano.

Este cambio de mando no solo implica un relevo en la dirección de la refinería, sino también una oportunidad para renovar energías y adaptarse a los desafíos que plantea el sector energético en constante evolución.

Ecopetrol, fiel a su compromiso con la sostenibilidad y la innovación, continuará trabajando para optimizar sus procesos, reducir su huella

ambiental y fortalecer su posición como una de las empresas más importantes del país.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



ECONOMIA

### Refinería de Barrancabermeja es sede de Encuentro Latinoamericano

Intercambio de mejores prácticas de paradas de planta. Expertos de América Latina llegaron para compartir las mejores prácticas en paradas de planta. Este evento resalta el liderazgo de Ecopetrol en la industria y consolida a Barrancabermeja como un centro de excelencia en la región. La refinería de Barrancabermeja se convirtió

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO



AI ASSISTANTECONOMIA

### Creció el número de municipios cultivadores de café en Santander

El sector cafetero de Santander celebra el crecimiento en las cosechas y una bonanza económica, con un aumento en la producción y en los precios internacionales. Además, tres nuevos municipios han ingresado al cultivo, reflejando la expansión continua y prometedora de este sector en la región.

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Sindicatos proponen aumento del 12% en el salario mínimo para 2025

Sindicatos proponen un aumento del 12% en el salario mínimo de Colombia para 2024, elevándolo a \$1.456.000. Se enfrentan a previsiones más moderadas de centros económicos que sugieren un 6% basado en inflación y economía. La decisión impactará a 3.7 millones de colombianos.

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Superintendencia de Sociedades aclara control a Monómeros

La Superintendencia de Sociedades ha asumido el control societario de Monómeros para garantizar su sostenibilidad y proteger los derechos de trabajadores y acreedores, asegurando la supervisión sin impedir una posible venta.

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO

## Más reciente



COLOMBIA

### Reforma Tributaria se hundió en la Cámara de Representantes

Crónica de una decisión anunciada y festejada con antelación. La oposición celebró de forma estruendosa el hundimiento de la tributaria, sin embargo, la falta de acuerdos entre los diferentes sectores políticos pone en riesgo la estabilidad económica del país. El proyecto de reforma tributaria presentado por el gobierno del presidente

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

### Alias "Pichi" fue trasladado a prisión de máxima seguridad

Oscar Camargo Ríos, alias "Pichi", un peligroso narcotraficante colombiano, fue trasladado a la cárcel de máxima seguridad de Cúcuta tras ser recapturado. Conocido como el "Pablo Escobar de Bucaramanga", enfrenta cargos por fuga de presos y porte ilegal de armas.

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

### Corte suprema de justicia no acepta condecoraciones

José Joaquín Urbano, un profesor de derecho penal, generó gran atención mediática al ser posesionado por el presidente de la Corte Suprema y no por el presidente de la República, rompiendo la tradición debido a frecuentes incumplimientos presidenciales en eventos judiciales.

Por: Danilo Pérez

diciembre 11, 2024 PÚBLICO



MUNDO

### Dictador venezolano en estado de locura

Nicolás Maduro jura que jamás abandonará el poder. El derrotado presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, responsable de crímenes de lesa humanidad contra sus opositores políticos, está invitando a sus posibles seguidores a salir a las calles de las principales ciudades el próximo 10 de enero, fecha de inicio del

Por: El Frente

diciembre 11, 2024 PÚBLICO

# EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)